



PROPUESTA I

IGLESIA DE NUESTRO SEÑOR DE LUREN

ELEVACIÓN ESTE

Las propuestas presentadas para este concurso estuvieron orientadas a suplir las necesidades requeridas en las bases, las cuales solicitaban contar con una capacidad de 2000 personas en un espacio interior y con un presupuesto determinado. La ambigüedad del término "espacio interior" me obligó a desarrollar dos proyectos: PROPUESTA I consta de un proyecto económico con un espacio cerrado con capacidad para acoger 450 personas en misas cotidianas. Para congregar 2000 fieles en ocasiones especiales se propone un altar que tuviese la opción de rotar hacia el gran patio. Este patio cuenta con el área requerida para colocar 2000 sillas, las mismas que estarían guardadas (cuando no se requieran) en un depósito bajo el campanario. En sí, la propuesta cuenta con una composición simple, precisa, económica y rigurosa. PROPUESTA II se plantea desarrollar una Iglesia con un área techada que permita congregar a 2000 fieles. Esta edificación se propone de manera horizontal para lograr que el emplazamiento no altere el perfil urbano del lugar, el cual consta de edificaciones de hasta 3 pisos.





Con estructuras de concreto armado para las columnas y estructuras metálicas en las vigas, las dimensiones logradas en ambos proyectos son adecuados para este tipo de edificaciones. Se propone una gran flexibilidad espacial para el óptimo desarrollo de su función y estructuras resistentes que permitan soportar las fuerzas de los sismos.

ARQUITECTO: FERNANDO FREIRE FORGA

CONCURSO ARQUITECTÓNICO: IGLESIA DE NUESTRO SEÑOR DE LUREN - ICA